



# 暑中お見舞い申し上げます

梅雨が明け、夏真っ盛りです。体調に十分気を付け、暑い夏を乗り切りたいものです。

さて、今年はおリンピックイヤー！ いよいよ始まります！！ 現地時間で8月5日～8月21日の日程で、ブラジルのリオデジャネイロで開催されます。

南米初のオリンピックで期待が高いのですが、治安の悪化や準備の遅れ、ドーピング問題や出場辞退する選手の続出等不安要素も多く、話題に事欠きません。

そんな中、日本選手も続々現地入り。メダルを期待し、日本から地球の裏側へ向けて、全力で応援したいです。頑張れ～！！ (^)/~~~~

## 行事報告



### 7月7日 七夕家族会&音楽療法&運営推進会議

7月7日は七夕です。年に一度 織姫と彦星が天の川で出会うこの日、かがやきでは できるだけ多くのご家族様にご参加いただき交流を持ちたい、という思いで、毎年7月7日に七夕家族会を行っています。

例年通り運営推進会議を兼ね、大勢のご参加をいただき、楽しい会となりました。さらに今回は音楽療法も行い、欲張りな企画でした。

音楽療法は毎月第2木曜日 14:00～かがやき食堂で行っています。平成23年7月から始まり、早や5年。素敵なボランティアの皆様のおかげで、利用者の皆様はいつも心待ちにし、楽しい時間を過ごしています。

『そんな音楽療法を、その時の利用者様の生き生きとした笑顔を、声を、お元気な姿を、ご家族の皆様に見ていただきたい』と思いました。また『ご家族様だけではもったいない』と思い、民生委員を通じ近所にお住まいの方もお誘いし、総勢29人で賑やかに楽しく過ごしました。

皆で七夕の笹を飾り付け、立派な笹飾りが出来ました。

玄関にもミニ笹飾り。皆の願いが天に届きますように…

歌だけではありません。手遊びやハンドベル♪

マイクを使って皆さんの声をしっかり拾います。

皆で茶話会。ご家族同士や地域の方々、行政との交流を深めます。

後片付けも皆でします。小枝をはさみで切り落とし、太い部分はのこぎりで。



### 8月・9月の予定

8月4日 14:00～音楽療法

9月8日 14:00～音楽療法

8月19日 10:30～法話会

9月9日 誕生日

8月25日 14:45～フラダンス教室

9月11日 敬老会 (詳細未定)

### ニュース

呉共済病院看護専門学校の夏休み期間中 学生のお話ボランティアを受けることになりました。とても楽しみです。

中央地域の敬老会に参加させていただく予定です。ご家族様のご参加、大歓迎です。

9月29日 14:45～フラダンス教室

※9月は第4(木)が祝日の為第5(木)です。

